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令和６年度第２回さぬき市公民館運営審議会 会議結果 

１ 日 時 令和７年３月１４日（金）  １３時３０分～１５時００分 

２ 場 所 寒川第２庁舎 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］村上真利子  西森  武  宮岡由喜美  島﨑 龍雄 

  玉木 一浩  奈良 正史  藤井 祐治  倉元  豊 

  千田 良信  平野  通   

     ［事務局］津田公民館長・寒川 広美  大川公民館長・藤井 康弘 

志度公民館長・濵松 慶二  公民館活動支援員・河内 直人 

          長尾公民館長・山下 博史 

          教育長・和田 浩二  教育部長・佐藤美由紀 

生涯学習課長・大生 直樹  主査・瀬尾 健人 

     ［傍 聴］なし 

４ 議 題 （１）令和６年度公民館事業報告について 

      （２）令和７年度公民館事業計画（案）について 

 （３）その他 

５ 資 料   

６ 会議要旨 
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 ただ今から、令和６年度第２回さぬき市公民館運営審議会を開会します。

本日は、委員１４名のうち１０名の委員が出席しておりますので、この会が

成立することを報告します。 

 開催にあたりまして、宮岡委員長からご挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

続きまして、和田教育長からご挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

それでは、議事に移ります。議長を宮岡委員長にお願いいたします。 

では、お手元にお配りしている会議の次第に従いまして、会議を進めてま

いります。 

最初に、「令和６年度公民館事業報告｣について、事務局から説明をお願い

します。 

（令和６年度公民館事業報告について説明） 

今、事務局から説明がありました。質疑等があればお願いします。 

新しく建てられた志度・長尾公民館については、避難所として安心して利

用できるようになりましたが、その他の公民館については古い建物も多いた

め、安全性も含め、今後建替えや改修等も考えていかなければならないと思
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います。 

他に質疑等はありますでしょうか。 

（質疑無し） 

次に、｢令和７年度公民館事業計画（案）について｣事務局から説明をお願

いします。 

（令和７年度公民館事業計画（案）について説明） 

いま、事務局から説明がありました。 

質疑等があればお願いいたします。 

（質疑無し） 

次に、（３）その他について事務局から説明をお願いします。 

まず、いきいき自主講座冊子の配布につきまして、令和７年度いきいき自

主講座冊子の配布につきましては、広報４月号と合わせてさぬき市全世帯配

布できるよう委託しておりますので、またご確認ください。 

いま、事務局から説明がありました。 

質疑等があればお願いいたします。 

（質疑無し） 

次に、志度・長尾公民館に関係することだと思いますが、新しく建てられ

たことも関係し、市外の方の利用が多く、市内の方が予約を取りにくい等の

ご意見をいただくことがあります。このことについて委員の皆様方より何か

御意見等ありますでしょうか。 

さぬき市に関しては、他市の施設よりも使用料が安いため、市外からの利

用が多くなっていると思います。今後市内利用の方（定期利用団体）がより

円滑に利用できるように市外の方の利用条件や使用料金等も含めて事務局

の方で考えていただけますか。 

事務局の方でも、ご意見いただいたことに関して、再度整理して検討して

いきたいと思います。 

他に質疑等はありますでしょうか。  

（質疑なし） 

以上で予定されていた内容はすべて終了しました。進行を事務局にお返し

します。 

 委員長ありがとうございました。それでは以上をもちまして、令和６年度

第２回公民館運営審議会を閉会します。本日はありがとうございました。 

 

 

 


